

Un holding de integración e igualda

Escrito por Amadeus - 02/06/2018 19:48

PAMMH, es un holding colaborativo creado en 2010 por Fernando Martínez Gómez-Tejedor, Ronald Quintana, Antonio López, entre otros. Lo integraban personas que pudieran aportar con su trabajo algún desarrollo a la compañía, también a este sistema se incorporaban empresas de diferentes sectores, especialmente del sector de los metales preciosos, bancos y brókeres. Inversores de distintos ramos hacían vida en esta sociedad donde los beneficios se repartían igualitariamente.

Las ganancias de la compañía se retroalimentaba con las pérdidas de sus propios integrantes dándole mayor valor a las acciones de todos los inversionistas, inclusive quién registraba la pérdida obtenía beneficios.

PAMMH fue comparable con empresas como Uber o Amazon, pero se vio afectada por el acaparamiento de acciones y esto impidió el posicionamiento esperado para un holding con distribución de ganancias proporcionales.
